

Tegucigalpa, M.D.C. 05 de febrero de 2018

NOTA ACLARATORIA SOBRE INVERSION FISICA

La Empresa de Correos de Honduras no realizó inversiones físicas en el mes de enero de 2018 con ninguna institución financiera del país.

Atentamente.



HERMAN PONCE MARTINEZ
Jefe Financiero



República de Honduras

**EJECUCION DEL PRESUPUESTO POR CLASE DE GASTO
BIENES DE USO
MES DE ENERO**



02/02/2018 14:02:08

Gestión: 2018
r_ega_12_clagas
Página 1 de 1

----- HO HAY EJECUCION DE GASTO EN ESTE MES DEL AÑO -----



República de Honduras

**EJECUCION DEL PRESUPUESTO POR CLASE DE GASTO
CONSTRUCCIONES
MES DE ENERO**



02/02/2018 14:03:01

Gestión: 2018
r_ega_12_clagas
Página 1 de 1

----- HO HAY EJECUCION DE GASTO EN ESTE MES DEL AÑO -----